



U I ERSIDAD

Mil alumnos en los Cursos internacionales de la USAL

La Universidad de Salamanca acogió la inauguración de la XLIX edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Española, que en esta ocasión acoge a más de 1.100 alumnos de los cinco continentes. El rector, Daniel Hernández Ruipérez, anunciaba el lanzamiento de un sistema de franquicias del Español que llevará a cabo la USAL. El acto contó con la intervención de la escritora Soledad Puertolas y la directora de los Cursos, María Isabel Toro. Un año más, y como es tradición en estos cursos de verano, es Estados Unidos el país que más estudiantes aporta a las aulas con 852, seguido de Brasil con 110.

